

ACTUALIDAD JUDICIAL

Departamento de Prensa y
Comunicación Organizacional,
Despacho de la Presidencia
15 de junio de 2016



Facebook



Twitter



Depto. Prensa y
Comunicación Org.

COMUNICADOS DE PRENSA



Poder Judicial celebra "Día del Medio Ambiente"

- Actividad promovida por la Comisión de Gestión Ambiental

Con pasacalles y un espectáculo circense a cargo del grupo Metamorfosis, integrantes de la Comisión de Gestión Ambiental del Poder Judicial concientizaron a la población en general sobre la importancia de la conservación del recurso forestal.

La actividad se realiza en el marco de la celebración del mes del Medio Ambiente, a fin de sensibilizar y concientizar la problemática ambiental.

"Queremos con esta actividad hacer un llamado sobre la importancia de conservar los recursos naturales, reducir el uso de electricidad, agua, reciclar, reutilizar y rechazar prácticas cerradas del uso y abuso de los recursos", indicó la magistrada Carmenmaría Escoto Fernández, Coordinadora de la Comisión.

Durante el recorrido, integrantes de la Comisión y bailarines del grupo artístico, entregaron a los y las transeúntes, así como a la población judicial separadores de libros con un mensaje alusivo sobre la importancia de "Reducir, Reciclar, Reutilizar y Rechazar".

En la entrada del edificio del Organismo de Investigación Judicial muchas personas se solidarizaron con el medio ambiente, al escribir su compromiso por la conservación de los recursos naturales.

El Pasacalles se llevó a cabo este medio día en el boulevard Ricardo Jiménez Oreamuno, en el Primer Circuito Judicial de San José.



Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional / Tel. 2295-3381 / www.poder-judicial.go.cr / info@poder-judicial.go.cr